
Herrn Landrat
Bertram Fleck
Kreisverwaltung

55469 Simmern

2. August 2005


Sehr geehrter Herr Landrat,

der Südwestrundfunk berichtete am heutigen 02. August in seinem ersten Hörfunkprogramm in den 7:00
Uhr Nachrichten, dass die Staatsanwaltschaft Trier wegen einer UmweltAffäre am Flughafen Hahn
gegen mehrere Firmen ermittelt, darunter auch die Betreibergesellschaft.

Es sollen 2.000 Tonnen Straßenabfälle in einen neuen Wirtschaftsweg eingebaut worden sein, obwohl
das Material belastete und krebserregende Stoffe enthalten hat. Ein Gutachter habe das
Bitumengemisch vor der Wiederverwendung fälschlicherweise als unbedenklich bezeichnet. Die
Staatsanwaltschaft habe gegen mehrere Firmen Ermittlungsverfahren wegen möglichen unerlaubten
Umgangs mit gefährlichen Abfällen eingeleitet.

Ich bitte Sie, den Kreisausschuss in seiner öffentlichen Sitzung am  05.09.2005 über diesen Sachverhalt
und den Stand der staatsanwaltlichen Ermittlungen detailliert zu informieren. Insbesondere bitte ich um
Mitteilung, gegen welche Firmen ermittelt wird.

Vielen Dank.

Mit freundlichem Gruß


